

A Un Clic

Octubre 12, 2016
Los memes que inundan las redes tras las fallas del Galaxy Note 7

A UN CLIC
TECNOLOGÍA



Octubre 12, 2016
BBC pone en duda clasificación de Colombia al Mundial de Rusia

FÚTBOL



Octubre 12, 2016
Payasos diabólicos, la última histeria que atenaza a varias ciudades del mundo

A UN CLIC
INTERNACIONAL



Octubre 12, 2016
Richie Ray y Bobby Cruz recibirán ciudadanía

Helicóptero depositó decálogo para proteger medio ambiente, tras campaña de RCN-Radio

LOCALES VALLE

Octubre 12, 2016 - 9:03 Pm -

Like 0 Tweetear WhatsApp



El acto se cumplió en el Parque de las Banderas, al sur de Cali. Foto RCN-Radio.

El suceso desafió la imaginación. Un helicóptero de la Fuerza Aérea Colombiana quedó suspendido sobre el Parque de las Bandera, en el sur de Cali. A través de una poderosa grúa bajo un decálogo de recomendaciones, fundamentales para proteger y defender el medio ambiente. Todo hacía parte del programa "Razones Naturales", un proyecto social que impulsa RCN-Radio, en Cali.

El comandante del Comando Aéreo No. 7, coronel, Rafael Ordoñez, manifestó que "se trató de una idea loca. Este Ángel de acero bajo una caja con todos los sueños para cuidar el medio ambiente".

Entre tanto, el gerente de RCN-Radio en Cali, Luis Guillermo Buitrago, aseguró que "es necesario cerrar el grifo del agua cuando nos estamos afeitando, evitar los incendios forestales y utilizar energía limpia".

La comunidad caleña reconoció que la gestión por mejorar las condiciones de vida. Valentina Ramos, indicó que "el medio ambientes es la fuerza que nos mantiene con vida, por eso necesitamos del agua del oxígeno".

Así mismo, José Luis Hortua, dijo que "muchos ríos donde yo me bañaba cuando era niño, hoy son caminos de piedra".

Nada más grato que la reunión de una comunidad que apoya ideas, lucha con respeto y compromiso por los valores naturales.